

El Embajador FUJIMURA realiza visita de cortesía al Ministro Rodríguez del MINREX

El día 6 de mayo de 2019, el Embajador Kazuhiro FUJIMURA realizó una visita de cortesía al Ministro Bruno Rodríguez Parrilla en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba.

Durante la reunión, ambos intercambiaron puntos de vista sobre las relaciones bilaterales entre Japón y Cuba, que este año están celebrando el 90 aniversario de su establecimiento.



6 de mayo de 2019

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html